

Erimsa logra una distinción internacional por un plan de recuperación en Begonte

► La Unión Europea de Productores Áridos reconoce sus buenas prácticas ambientales

C.P.R.

BEGONTE. Erimsa ha logrado en Bruselas un certificado a la excelencia de sus prácticas ambientales gracias al proyecto de recuperación llevado a cabo en la concesión de la explotación 'Villalba I' de Begonte, donde la zona de extracción se regeneró dando paso a la laguna de Riocaldo.

El director técnico de Erimsa, José Antonio Valencia, viajó a Bruselas para recoger este reconocimiento en los Premios Europeos del Desarrollo Sostenible, entregado en presencia de Jesús Ortiz, presidente de la Unión Europea de Productores Áridos (UEPG), impulsora de los galardones.

A la convocatoria, en la que la iniciativa de Erimsa fue finalista, concurrían 41 proyectos internacionales, que fueron evaluados por un jurado independiente integrado por profesionales de varios países y en el que figuraba el

director de SEO Birdlife Europa.

El proyecto chairgo encajaba dentro de la filosofía de estos premios, cuyo objetivo es «demostrar a la sociedad que la industria europea de áridos es compatible con los principios del desarrollo sostenible y está comprometida con el entorno en el que opera».

De hecho, Erimsa ya recibió en 2015 el primer Premio Medioambiente de la Federación de Áridos, en la categoría de buenas prácticas medioambientales. La zona donde está la cantera era un Lugar de Interés Comunitario y su protección se ha incrementado, pasando a ser una Zona de Especial Conservación, el ZEC Ladra-Támoga-Parga. Desde Erimsa destacan que su actividad de la extracción de cuarzo «ha permitido la creación de un nuevo entorno lagunar y la formación de nuevas zonas de bosque de ribera».

Desde la compañía, que cuenta



Valencia, en Bruselas. EP

con cuatro centros de producción en Galicia y Salamanca, destacan que en su modelo de actuación planifican la explotación pensando en el futuro. «Para lograr la recuperación y creación de más humedales, en las áreas de mayor potencia se dejan zonas de isla para el anidamiento de aves y perímetros que faciliten la integración paisajística y el asentamiento de especies arbóreas», precisan.

Xuntos por As Pontes organiza el 24 un coloquio sobre la Lomce y las reválidas

As Pontes

C.A.

ASPONTES. La plataforma ciudadana Xuntos por As Pontes organiza este jueves, día 24, un coloquio sobre educación, la Lomce y las reválidas, coincidiendo con la huelga general promovida para este día por la comunidad educativa.

La cita será a las 20.00 horas en la Casa Dopeso y contará con tres charlas. Abrirá la jornada Emilio Santos Maira, un estudiante que ofrecerá una contextualización sobre la Lomce.

Continuará las intervenciones Jéssica Fernández Polo, exconcejala pontesa y orientadora escolar y cerrará las conferencias Mariló Candedo Gunturiz, profesora universitaria y presidenta de Nova Escola Galega.

Tras las tres intervenciones programadas se abrirá un espacio para el debate en el que todas las personas asistentes podrán participar y aportar sus opiniones.

Guitiriz acoge una jornada formativa para vendedores en los mercados

Guitiriz

C.A.

GUITIRIZ. El Concello de Guitiriz organiza mañana miércoles, en el Aula Cemit de la localidad, una Xornada de Formación para Vendedores nos Mercados.

El seminario, que contará con clases teóricas y prácticas, se desarrollará en horario de mañana. De 09.30 a 11.30 habrá clases en el telecentro y de 11.30 a 13.30 los asistentes se trasladarán al mercado semanal.

El número máximo de plazas para esta jornada es de una veintena y los interesados deben inscribirse antes para poder participar. Para anotarse se puede hacer de forma presencial en el Concello de Guitiriz —preguntar por Olga en horario de 09.00 a 15.00 y de 17.00 a 20.00 horas—, llamando por teléfono al número 982.37.01.09 o escribiendo un correo a la dirección electrónica info@concellodeguitiriz.com.